

Martes 25 de abril | 2023

Presenta IVEC las actividades del Pabellón Veracruzano de Diseño 2023

El Instituto Veracruzano de la Cultura se une a la conmemoración del **Día Mundial del Diseño**, celebrado cada 27 de abril, con el programa **Pabellón Veracruzano de Diseño 2023**, que en su primera edición presenta un taller y una mesa de diálogo en torno a la creación de materiales digitales de difusión que propicien la inclusión del público en condición de discapacidad. En el marco del programa de inclusión, las actividades tendrán lugar de manera gratuita los próximos miércoles 26 y jueves 27 de abril en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**.

El **Pabellón Veracruzano de Diseño 2023** busca destacar la labor del diseñador gráfico y resaltar su importante responsabilidad social en la creación de materiales innovadores que tomen en cuenta las realidades, espacios y experiencias de los diferentes sectores poblacionales. Esta primera emisión tiene el propósito de visibilizar los derechos y necesidades de los públicos con discapacidades sensoriales en los diversos recintos sociales y culturales, invitando a reflexionar sobre la importancia de trabajar en materiales de difusión digital, señalizaciones de tránsito y fichas de obra inclusivas.

El miércoles 26 de abril, en horario de 16:00 a 19:00 horas, se llevará a cabo en el patio central de la GACX el taller **Arte inclusivo: de lo visual a lo háptico**, que será impartido por la diseñadora Jessica Soler, cofundadora de **Haptizar**, proyecto multidisciplinario inclusivo. Dirigido a arquitectos, diseñadores y profesionales de la comunicación visual, las y los participantes podrán conocer las líneas de necesidad que presentan las personas con discapacidad, a fin de sentar las bases para crear vías o materiales gráficos inclusivos. Las personas interesadas podrán inscribirse a través del siguiente formulario: <https://bit.ly/3V22Jdo>.

El jueves 27 de abril, en punto de las 18:00 horas, el auditorio de la Galería será sede de la mesa de diálogo **Rompiendo barreras de comunicación en PcD sensorial en recintos culturales**, que contará con la participación de Jessica





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

Soler, Aleisha Collins, quien es intérprete certificada en Lengua de Señas Mexicana; el promotor cultural y profesor jubilado Francisco Maín, colaborador de la asociación Estudiantes o Trabajadores Ciegos y Débiles Visuales del Estado de Veracruz A. C.; y la maestra Lucía López Ladrón de Guevara. Con la moderación de Daniela Mora Cruz, coordinadora del **Programa de Inclusión a través de las Artes del IVEC**, los ponentes disertarán sobre las definiciones para referirse e interactuar con personas con discapacidades sensoriales, sus necesidades en lugares públicos, herramientas para hacer un material de exposición inclusivo, los recintos culturales y la apertura a nuevas disposiciones, así como la inclusión en el arte y las galerías. Finalmente, a las 19:30 horas, las y los asistentes podrán disfrutar de un brindis de clausura con todas y todos los participantes de esta jornada de sensibilización, que tendrá lugar en el patio central del recinto xalapeño.

El IVEC invita a formar parte de las actividades del **Pabellón Veracruzano de Diseño 2023** el miércoles 26 y jueves 27 de abril en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. Todas son gratuitas. Para solicitar más información, enviar un mensaje al correo electrónico scdiseno.ivec@gmail.com.

Te invitamos a conocer las actividades de nuestro **Programa de Inclusión a través de las Artes** en la cuenta de Facebook [@InclusiónIVEC](https://www.facebook.com/InclusionIVEC), así como la oferta cultural de la red de recintos del Instituto Veracruzano de la Cultura en el sitio web oficial www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

